

Examens cardiologie

Alcoolisation septale :

L'alcoolisation septale est une technique récemment développée dans le cadre de la cardiomyopathie hypertrophique (épaississement excessif du muscle cardiaque pouvant conduire à une gêne dans l'expulsion du sang par le cœur).

Cet examen consiste à injecter de l'alcool concentré dans une branche des artères coronaires préalablement sélectionnée, afin de générer une destruction localisée du muscle cardiaque afin de supprimer cette obstruction. Le principe est de réduire l'épaisseur du muscle cardiaque à sa base afin de permettre une meilleure éjection du sang.

Cet examen est réalisé dans une salle de cardiologie interventionnelle spécialement équipée, et nécessite une hospitalisation de quelques jours avec une surveillance post-opératoire en soins intensifs.